

# *Evo Morales viaja a La Habana para someterse a cirugía en cuerda vocal*

---



La Paz, 30 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, viajó a Cuba para someterse a una cirugía en la que se le extirpará un pequeño nódulo de la cuerda vocal izquierda.

Morales partió a la medianoche de la segunda base aérea de la ciudad de Cochabamba, después de transmitirle el mando al vicepresidente, Álvaro García Linera, informa Prensa Latina.

'Tenemos mucha confianza en nosotros mismos y en los médicos para recuperar rápidamente este tema de salud', dijo el jefe de Estado en el acto, donde estuvieron presentes varios ministros, legisladores, funcionarios departamentales y miembros de la Fuerza Aérea.

Evo explicó que inicialmente la operación estaba programada para el 7 u 8 de abril, pero luego de haber superado una afección viral, se decidió adelantarla para esta semana.

El presidente informó que la intervención quirúrgica durará de 10 a 15 minutos y después deberá cumplir las recomendaciones médicas para superar este problema.

Evo agradeció todos los mensajes de fortaleza, las oraciones de las distintas iglesias y de las familias por su pronta recuperación.

El primer mandatario viaja acompañado del ministro de la Presidencia, René Martínez.

De acuerdo con la titular de Salud, Ariana Campero, tras la cirugía, el jefe de Estado deberá guardar reposo por cuatro o cinco días.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/125563-evo-morales-viaja-a-la-habana-para-someterse-a-cirugia-en-cuerda-vocal>



**Radio Habana Cuba**